

Die Christenthumslehre ausgeübet werden kann. Die Christenthumslehre ist die Kraft zum Wollen dessen, was Gott von uns fordert. — Christus Geist ist die Kraft zum Vollbringen dessen, was Gott von uns fordert.

Gedanken über I Samuel 24.

Als der Mittler zwischen Gott und den Menschen zu Johannes dem Täufer kam, und begehrte von ihm getauft zu werden, da weigerte sich Johannes der Täufer. — Der Herr aber sprach: „Laß es diesmal also seyn, denn uns gebühret „alle Gerechtigkeit zu erfüllen.“ Die heilige Schrift belehret uns von dreierlei Arten des gerechten Verhaltens. Wir sind schuldig uns gerecht zu verhalten, gegen uns selbst; wir sind schuldig uns gerecht zu verhalten, gegen den Nächsten, und wir sind schuldig uns gerecht zu verhalten gegen Gott.

Von Natur ist keiner, der da gerecht seye, sie sind allzumal Sünder. Von Natur ist keiner gerecht, gegen sich selbst; von Natur ist keiner gerecht, gegen den Nächsten; von Natur ist keiner gerecht, gegen Gott. Nur allein unser Mittler konnte sagen: „welcher unter euch kann mich „einer Sünde zeihen?“ Joh. 8, 46.

Alle Adamskinder sind ungerecht von Natur,
„da